



Antrag

Vorlage: AT/0153/2020		Datum: 30.07.2020	
Verfasser:	07-Ratsfraktion FDP	Az.:	
Betreff:			
Antrag der FDP: Erneuerung des Hinweisschildes auf die Musikschule am Musikschulgelände und Neugestaltung des Musikschullogos			
Gremienweg:			
11.09.2020	Kulturausschuss	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	TOP		öffentlich

Beschlussentwurf:

Der Kulturausschuss möge beschließen:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, das Hinweisschild auf die Musikschule am Musikschulgelände zu erneuern und die Neugestaltung des Musikschullogos zu prüfen.

Begründung:

Das Hinweisschild auf das Musikschulgebäude ist ca. 25 Jahre alt. Die ursprünglichen Farben sind total verblasst.

Da ein erster Eindruck die Visitenkarte einer Einrichtung ist und ein positives Erscheinungsbild vermitteln soll, ist die Erneuerung dringend geboten.

Auch lässt das derzeitige Logo keinen Bezug zur Musikschule und einer städtischen Einrichtung (Corporate Design) zu, so dass ebenfalls in Abstimmung mit der Schulleiterin die Erneuerung des Schildes geboten ist.

Die FDP schlägt außerdem vor, das neue Schild über dem Eingangsturm der Musikschule anzubringen.

Auswirkungen auf den Klimaschutz: